



＜「日本一楽しい学校」を目指しましょう。＞

「今年はいつ桜の花が開くのかな」開花予想が話題になる季節がやってきました。いよいよ6年生は、3月22日に卒業式を迎えます。寂しくなりますね。思い出に残る卒業式になるよう、皆さんよろしく願います。



最後のなかよし遊びの日でした。お天気も良く、なかよし班ごとに元気よく活動しました。ケイドロをしている班が多かったようです。元気いっぱい運動場を走り回っていました。なかよし班でも、6年生にはとてもお世話になりましたね。



FC今治の選手の方と、スタッフの方が、1、2、3年生の下校時間に合わせて、挨拶運動に来てくださいました。玄関前で元気よく挨拶をした後、一緒にサッカーをしてくださいました。とても上手だったですね。小学生も負けていませんでしたよ。



6年生が総合的な学習の時間に、海岸清掃をしました。集めたごみは、学校へ持ち帰り、分別の学習をしました。ガラスやプラスチックのかけら、ペットボトル、空き缶など、いろいろな種類のごみを集め、きれいにしました。美しい海岸は、地域の宝物です。



6年生の皆さん。いよいよ今週末が卒業式ですね。小学校生活はどうでしたか。楽しいことも、苦しいこともあったと思います。6年の間に、体も心も成長し、いろいろな力が身に付いたはず。将来の夢を実現させるために、そうした力がきっと役に立ちます。これまでに、たくさんの人と関りることもできました。4月から中学校生活が始まりますが、今の仲間と、これから新しく出会う仲間を大切にしてください。将来の人生の中で、困ることがあったとき、力になってくれるのはそうした仲間です。

